



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 15.05.2006

Beginn: 18:30

Ende: 20:00

Anwesende

- Lothar Heinrich (heinix@sbox.tugraz.at)
- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- Robert Ulmer (hifi@sbox.tugraz.at)
- Manfred Weissensteiner (west@sbox.tugraz.at)
- Hartwig Brandl (hbrandl@telematik.edu)
- Robert Hödl (robert.hoedl@telematik.edu)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Heinz Riener (mythos_r@sbox.tugraz.at)
- Daniel Böhmer (daniel.boehmer@telematik.edu)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (martin.stadler@telematik.edu)
- Michael Gissing (m.gissing@student.tugraz.at)
- Dipl.-Ing. Christian Safran (essayen@htu.tugraz.at)

Schriftführer: Robert Hödl

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüessung](#)
2. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
3. [Bericht der Strategiesitzung der Fakultät Informatik](#)
4. [Bericht der AG "ideales Labor"](#)
5. [Sommerprüfungstermine](#)
6. [neue T-Shirts](#)
7. [Stammtische](#)
8. [Basisgruppe](#)
9. [Allfaelliges](#)

ad TOP

1. Begrueßung durch die Vorsitzende und Feststellen der Beschlussfaehigkeit
 2. wurde genehmigt
 3. Matrin S. und Hartwig B. sowie ein Grossteil der Professoren der Fakultaeet Informatik waren anwesend. Wichtige Punkte die besprochen wurden waren, dass
 - * das IRT-Institut aus seinen jetzigen Raeumlichkeiten ausziehen wird und diese dann vom IAIK bzw. IST uebernommen werden.
 - * sich die Professoren Kappe, Tochtermann, Bischof und Andrews bereit erklaeert haben beim Sommerfest (08.Juni) mitzuhelfen Getraenke auszuschenken.
 - * diverse aussagekraeftige Statistiken bezgl. Orientierungsjahr erst im naechsten Jahr vorliegen werden
 - * die Fakultaeet eine eigene Arbeitsgruppe eingerichtet hat die sich mit einer gemeinsamen Linie bei der Auslegung der Satzung und des Studienrechts befassen soll.
 - * moegliche Massnahmen gegen Plagiate
- Die Folien werden noch an den Verteiler geschickt.
4. Bernhard F., Christina F., Matthias S. und Paul R. haben einen Anforderungskatalogs eines "idealen Labors" ausgearbeitet. Einer der naechsten Schritte wird sein, Kontakt zu den jeweiligen Betreuern der Labore aufzunehmen. Christina F. wird noch ein Email an den Verteiler schicken.
 5. Wir wollen auch heuer wieder erreichen dass moeglichst viele Institute Sommerpruefungstermine anbieten. Paul R. wird dazu ein Email mit allen LVs erstellen und an den Verteiler schicken.
 6. Christina F. wird weitere Angebote einholen, da uns der Preis fuer die T-Shirts zu hoch erschien und ein Email an den Verteiler schicken.
 7. Naechste Woche Montag (22.05/19:00) werden wir versuchen einen Stammtisch mit dem ITI zu organisieren. Lothar H. wird dies uebernehmen. Die Reservierung eines geeigneten Ortes (Vorschlag: Gloeckl-Braeu) wird Niki H. uebernehmen.
 8. Hartwig B. bittet auch um konstruktives _kritisches_ Feedback und wuenscht sich, dass seine Vorschlaege und Ideen, in sinnvollem Maß, mehr hinterfragt werden.
 9. * Robert U. wird ein Email an den Zustaendigen schicken damit das Licht im WC endlich repariert wird.
- * Martin S. wird die FAQs der Studienplaene am Mittwoch online stellen
 - * Hartwig: Ein Danke vom Organisations-Team des TU-Festes an alle die mitgeholfen haben und an die PBS die ihre Raeumlichkeiten zur Verfuegung gestellt hat.
 - * Eva D. kuendigt das Grillfest der FachSCHAFTsliste an, welches am Mittwoch, den 17.05.06 stattfinden wird.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu